



びすてむ通信

VOL.57
2009年5月号



はじめてのおつかい

先日「はじめてのおつかい」というテレビ番組を見ました。昔からやっていて、たまに少しだけ見るのですが、特に興味もないまま過ごしていました。その日もたまたま面白そうなチャンネルがなかったのポーッと見ていたのですが、気がつくとテレビの前にかじりついていました。内容は、題名の通り小さい子が初めてお遣いに行く！という内容です。今回はお姉ちゃん(たぶん5歳ぐらい)と妹(2歳だったかな...?)の兄弟が買い物をして、お友達の家に寄ってから家に帰る...という内容でした。何がすごいってこのお姉ちゃんの優しさや頭のよさにビックリさせられちゃいます。以前からお母さんに「道路を渡るときは一人で渡っちゃダメよ!」と言われていたので、見つからないように撮影していたスタッフに「道路と一緒に渡ってください!」とお願いをしたかと思うと、撮影しているの

後をつけていたら、「さっきは道路を渡らせてくれてありがとう!」とお礼までしっかり言っていました。また今回の買い物は「『さしみ』『お酢』『わさび』を買ってきてね」と頼まれました。そのことを店員さんに伝えて「『さしみ』と『お酢』が揃い「あとはわさびだね!」と店員さんが言う「わさびはいりません」だって。何で?とみんなが考えているので、「だってお刺身についているので、これで大丈夫ですって...。なんて頭が良いのでしょう...。ビックリさせられちゃいました。帰りも両手いっぱい荷物を持っているのに妹が「つかれたよ~、もう歩きたくない...」と泣き出すと自分もとっても疲れているはずなのに、妹をおんぶして歩き出しました。その姿を見て今まで我慢していたのですがドパーと涙が出てきてしまいました。でもやっぱり荷物と妹をおんぶしたままでは長続きするはず

もありません。途中でお姉ちゃんも泣き出してしまうのですが、最後はしっかり家まで歩いて帰りました。初めてしっかり見たのですが、なんてすばらしい番組なんだろう...とすごく心をうたれてしまいました。自分の子供の頃はどうかだったかな~、ちゃんとお手伝いしていたかな~なんてことを考えちゃいました。もし自分にも子供ができたなら、あんな良い子たちに育ててほしいな~。ちなみにこのお母さんも相当すばらしい方でした。辛くなったら読んでねという手紙があったり、お手製のバックには大きく『お守り』と刺繍してあったり...このお母さんにして、このすばらしい子供たちでした。う~ん久しぶりに感動しました。



みんなのひとり言

今月は先月の結果報告です!勝手に盛り上がっている「スシロー」VS「わくわく寿司」。前田さん、Jr(ジュニア)さんがお互いのお店に食べに行ったそうです。感想を聞くと...

前田「わくわく寿司に食べに行ったけど、やっぱりスシローのがおいしいと思う。」それを聞いたJrさんからは...

Jr「え?まじで?僕もスシローに行ったけど、やっぱりわくわく寿司の圧勝だったのに...」

ということで、結局は「好み」ということでまとまりました...。なんとくだらない争いなんだろう... (笑) チャンチャン



喜んでいただけましたのコーナー!

先日大久保さんのところに電話がありました。時間は夜9時...。「パソコンが動かないんです。どうしても今日中にやらないといけないことがあって...」と聞いてすぐに会社を飛び出してきました。その対応の早さに感心してしまいました。そういえば修理を担当している鈴木さんや前田さんも夜に電話がかかってきて、お客様の所から直帰します!とたまに聞いたりします。お客様が困っていた

らすぐに駆けつける姿勢を見るとさすが、中部ビジネスだな~なんて感心してしまいます。(ちょっと自慢しすぎかな?)基本的にこの会社の人は優しいんです。だから変な人に騙されないか心配です(笑)それが中部ビジネスの売りだと思っています。近年はどこでも欲しい物は手に入る時代になりました。そんな時代だからこそ、私達にしかできない事を前面に出していかないと、なかなか難しいです

よね。皆さんの会社でも同じだと思います。とっても小さなサービスですが、私達は今後もお客様のためにがんばっていきます!困った事があれば何でもぶつけてみてくださいね!

今月の格言!

仲間の能力の高さに

嫉妬できない仲良グループは

よい結果が残せない

(仲代達矢)

まさに私が大学の時に感じた

感情でした。周りの友人達に

追いつきたくて、一生懸命

自分の良さを伸ばしてきました

共感できすぎて、うれしいです